

校長スケッチ

令和4年12月5日 第2回学校評議員会



本年度2回目の学校評議員会を持ちました。生徒の生活の様子をスライドを使って説明したり、学校生活アンケート、学力・学習状況調査、新体力テスト、生活習慣等の結果を説明したりした後、授業を参観していただきました。

協議では、「体力面への新型コロナの影響」「先生方の持ち帰り業務が増えていないか」「きぼうの教室の成果」「部活動の地域移行について高等学校との連携」などご意見をいただきました。

令和4年12月5日 全校集会

汚れポイント（教室）



大きな汚れ⇒キレイにならない

日頃の掃除をより丁寧に

その日の汚れはその日のうちに

手の付けにくいところをキレイに

**ほこり1つない井原中学校が
私たちの誇り**

12月の全校集会で、美化委員会から16日の大掃除に向けて、美化週間（12～15日）の取組や「清掃ポイント」について説明がありました。自慢の美しい校舎をいつまでも大切にしていきたいです。

また「先生の話」では、ALTさんが、滞在していたことのある岐阜や高知のこと、趣味の絵やサイコロ収集などの話を英語でしてくれました。彼女と積極的に話し、英語の力を伸ばすとともに世界のことを学んでほしいです。

My hobbies



Goals

Students produce their own speaking and writing.

It's okay to make mistakes with me.

Don't give up! Keep talking!



令和4年12月9日

山陽新聞17面の“学ぶ育む”に県中学校弁論大会で最優秀の県国語教育研究会会長賞に選ばれた本校生徒の「おばあちゃんの口ぐせ」が掲載されました。

多方面で生徒たちは活躍してくれています。